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№２７９９ 第３４回例会 ２０２５．３．２７ 晴 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

 皆様こんにちは。ご無沙汰しております。ＩＭお疲

れ様ご苦労様でした。例会１週お安みをいただき

今日皆様にお会いすると、ごく自然にこんなご挨拶

になりました。私の一週間、脳メモリー中に、木曜日

メンバーの皆様にお会いすることが当たり前の様に

刷り込まれており、そうでないことの方が異常事態

なのだと、改めて知らされることでした。 

 確かに不思議なこともあるもので、能々考えてみ

ると、世の中の方々も未だに週の内火曜日には、

電話など例外的な対応が、少ない事実があるような

気もする、何故ならば昔所属していたクラブが、火

曜例会日であり徹底して、仕事・約束を入れず電話

にも対応しない事訳３０年、世の中の皆様に、お客

様に私なりの我が儘を認めていただいて過ごさせ

ていただきましたこと、思い出しました。 今日この

頃、私は富津中央ロータリークラブ会長を仰せつか

り、ＩＭにて昔からの仲間に面会し。「元気」と懐かし

いと、手を振り握手し、今後共によろしくお願いいた

しますと挨拶する。語るは、ロータリーそれでこそロ

ータリー我は変わらない、友も変わらない、私のロ

ータリー歴の中で、集う時を共有発展上昇できる喜

びに勝るものは無い、これぞロータリーを感じる実

感・友無くて在りえないロータリーを過ごさせていた

だきました。「ガバナー補佐・幹事のご苦労に感謝

の気持ちをお送りします。」 申し遅れました、私は

前籍 富津ロータリークラブ会員で例会日は火曜

日、現籍 富津中央ロータリークラブ会員で例会日

は木曜日です。   

    

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 

１．ハイライトよねやま３００号の案内回覧。 



 

  

２．ロータリ－の友４月号の目次のお知らせ回覧。 

３．コーディネーターニュース２０２５年４月号回覧。

４．ローターアクト第５３回地区年次大会案内回覧。 

５．風の便りＶｏｌ．１０＿Ｎｏ．８回覧。 

６．第５グループのゴルフ大会の案内回覧。 

７．君津ＲＣ事務局より麻雀大会の案内回覧。 

８．米山梅吉記念館賛助会入 

また４月の卓話に関しまして、３日は星野会員か

ら久保会員、１０日は平野会員から白石会員、１７

日は白石会員から平野会員に変更となりますので

ご承知おきください。 

 

『ラーニングファシリテータープレゼンテーシ

ョン③～過去・現在・未来へ～』 

小野恒靖 会員・志波生朗 会員 

 

過去２回のプレゼンテーションでは、過去～現在

に主眼を置いてお話をいただいておりました。そこ

で今回は未来の部分を少し取り入れて議論ができ

たらと考えました。そこで今の若い世代の考え方を

調査しようと考え、アンケート調査を実施することと

いたしました。調査項目及び結果の要約は以下の

通りです。なお、調査場所の選定理由として自動車

教習所は比較的に若い人が多い。また大佐和自動

車教習所の合宿生は女性のみなので女性会員増

強の観点からも適当と考える。 

調査場所：大佐和自動車教習所 

調査方法：Ｗｅｂアンケート  回答者数：４９名 

１．居住都道府県 

千葉県５１％、東京都２４．５％、神奈川県１６．３％、

茨城県２％、埼玉県４．１％、沖縄県２％ 

２．あなたの教習種別をおしえてください。 

通学教習２２．４％、合宿教習（富津市近郊在住者

以外）７７．６％ 

３．年齢 １０代６５％、２０～２４歳２０．４％、２５～２

９歳８．２％、３０代２％、４０代４．１％ 

４．性別  男性１０．２％、女性８９．８％  

５．教習所入所以前に富津市を知っていたか？ 

知っていた（名前を聞いたことがあるも含む）５３％、

知らない４０．８％、富津市在住６．１％ 

６．教習所入所以前に富津市についてどのようなイ

メージがあったか？（自由回答：要約）マザー牧場・

鋸山がある、海が近い、空気がきれい、何もない等 

７．富津市に実際に滞在・通学・居住をして富津の

良し悪しや何か感じた事を教えてください。 

（自由回答：要約） 

車や自転車がないと不便、道が狭い、お店が少な

く閉店時間が早い、地域の人が温かい、空気が綺

麗、海鮮系の食べ物がおいしいなど 

８．免許取得後富津市にまた来たいですか？ 

是非また来たい３４．７％、機会があれば来たい５３．

１％、わからない１２．２％ 

９．いままでに奉仕活動に参加したことはあります

か？ 

ある４０．８％、ない４６．９％、覚えていない１２．２％ 

１０．どのような奉仕活動に参加したことがありま 

すか？また参加してみたい奉仕活動はあります 

か？（自由回答：要約） 

ごみ拾い、マラソン大会の支援、こどもの支援・ 

教育に関する支援、地域の祭礼や募金活動、保 

護猫の活動など 

１１．ロータリークラブについてどのような活動をし 

ているか知っていますか？ 

知っている２％、名前は聞いたことがあるが活動内 

容はしらない１０．２％、知らない８７．８％ 

１２．あなたはロータリークラブについてどのような 

イメージがあるか？（自由回答：要約） 

名前しか聞いたことしかないのでわからない、奉 

仕活動をしている、集まって何かしているなど 

１３．あなたがロータリークラブを知ったきっかけ

は？（自由回答） 

何かで聞いた、近所に看板がある、親がロータリ 

ーに入っていた、何かのイベントのチラシで見た 



 

  

ことがある 

１４．あなたは国際親善について興味はあります

か？ 

興味がある４４．９％、興味はない２８．６％、わかな

らい２６．５％ 

 

 アンケート結果を受けて 

５０年前は今より活気がありお店がも多かったが

今はだいぶ減ってしまった。その影響で街灯も少な

くなってしまった。人のあたたかさは今も昔も変わら

ない。海鮮系の食べ物がおいしいという意見はとて

もうれしい。 

奉仕活動についてはロータリーに入る前はあまり

積極的に行っていなかったが、ロータリーに入って

からは大貫駅前清掃や海岸清掃をおこなっていた。

今の若い人は奉仕活動をよくやっていると思う。 

５０年前ロータリーに入会する前にロータリーのこ

とを知っていたかといわれると、私自身もよくわから

なかった。今の世代もそういう方が多いと思う。私自

身がロータリーにはいるきっかけとなった故松本会

員より説明をうけ今日まで活動をしてきましたが、今

でもロータリーを理解できていない部分がある。看

板などせめて名前から世間に浸透して会員増強に

つながればと思う。 

国際親善について「興味がない・わからない」が

多くショックでした。昔はかなりの頻度で交換学生

の送りだし・受け入れをおこなっていたが今はなく

なってしまった。トーランス、カールスバット、アトラン

タ（リバウッド高校）と交流をしていました。 

会場より渡辺哲夫会員、榎本守男ガバナー補佐、

神子会長より会員増強や知名度向上についてのご

意見をいただき発表を終了いたしました。 

アンケート調査にご協力いただきました榎本守男会

員、岡本誠会員、金子光晴会員、久保顯彦会員に

心より感謝申し上げます。 

今回使用したスライドとアンケートの元データを公

開しております。下記のアドレスまたはＱＲコードより

ご覧ください。２０２５年４月末日まで公開予定です。 

ｈｔｔｐｓ：／／ｓｉｔｅｓ．ｇｏｏｇｌｅ．ｃｏｍ／ｖｉｅｗ／ｌｅａｒｎｉｎ

ｇ－ｆａｃｉｌｉｔａｔｏｒ－ｎｕｍｂｅｒ３ 

 

委員会報告 

『ＩＭのお礼』 

榎本守男 ＡＧ 

 

 ３月２２日のＩＭに参加いただき有難うございまし

た。クラブの皆さんには、前日の会場設営から当日

のセレモニー進行・演目の準備・懇親会の手配ま

でして頂き感謝です。 

特にのぞみさんには素晴らしい会場を貸して頂

き、その上キッチンカー・ｔｈｅａｔｒｅ Ｓａｘ・ 

オードブル・アルコール・ソフトドリンクとすべて手配

して頂き感謝感謝です。 

参加の皆さんからは、富津中央ＲＣらしい接遇を喜

んで頂きました。 

心配していた進行ですが、予定の時間内で終える

ことが出来ました。 

また参加クラブの多くの方々より、今年のＩＭ良かっ

たとお褒めの言葉を頂きました。 

ポールハリスの樹の植樹・各クラブへの活動資金

の授与・協力して頂いた木更津総合高校の皆さん

とベトナムの米山奨学生への謝礼・野村前Ｇ補佐

に謝礼と感謝状をお渡しする事ができ安堵しました。 

次は５月１６日の第５グループのゴルフコンペで

す。最後の事業となりますのでご参加よろしくお願

いします。 

 

三枝会員の俳句 

 

春風の心に集うロータリー 

              かずを 

 

 



 

  

『第５グループゴルフコンペのお知らせ』 

渡辺哲夫 グループ幹事 

 

今年度最後の第５グループ行事である親睦ゴル

フ大会が下記日程で開催されます。奮って参加さ

れますようご案内致します。 

日時：２０２５年５月１６日（金）７時３０分集合 

場所：鹿野山ゴルフ俱楽部℡：０４３９－３７－２２１１ 

参加費用： 登録料：３，０００円 

プレー代： 約１２，０００円 

（昼食・パーティー費・飲み物代等込々） 

 なお、締切りは４月２４日（木）まで。出欠表の回覧

をいたしますので参加希望の会員は記入をお願い

いたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

新橋悠実瑛 親睦担当部員 

 

＊榎本守男・高橋裕之  

ＩＭご協力に感謝いたします。 

小野恒靖・＊志波生朗 

ラーニングファシリテーターのプレゼンを

させていただきありがとうございました。 

 神子恒、朝月真次郎、相川恵津子、白石幸久、

須藤隆、平川恵敏、岡田良弘、星野誠、新橋悠

実瑛、津田望、栗原典子 

  ＩＭの成功、ラーニングファシリテーター

のお二人、ありがとうございました。 

 飯島由美 〃 息子と娘が受験合格 ４月か

ら大学生と高校生になります。 

 ＊＞１，０００円    計１８，０００円 

 

出席報告 

飯島由美 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 38/37 28 ９ 0 75.67%

前 回 38/3６ 2６ １０ １ 72.22%

前々回 38/3７ 2８ ９ １ 78.78%

３月１００％出席会委員  

相川  朝月  飯島  榎本  岡田   

岡元  小野  神子（勝）  神子（恒）  

久保  三幣  志波  白石  城臺   

新橋  須藤  高橋  津田  平川   

星野  山下  若鍋  渡辺（務）   

渡辺（哲）  合計２４名   

   

 編集後記 

年度末のこの時期は、別れと新たな出会

いが様々な場所で見られます。今までの

お付き合いに感謝とこれからの出会いな

ど人生いろいろです。        務           


